

## Informationen zur Befragung der ambulanten medizinischen Versorgungssituation im Kreis Viersen 2023

Liebe Hausärztinnen und Hausärzte,

die ambulante medizinische Versorgung ist ein wichtiger Aspekt für unsere Bürgerinnen und Bürger. Wenn es um die Gesundheit geht, sind Sie als Hausärztinnen und Hausärzte oft die ersten Ansprechpersonen für Ihre Patientinnen und Patienten. Der Kreis Viersen möchte daher einem drohenden zukünftigen Ärztemangel im Kreisgebiet entgegenwirken.

Als Ärztescoutin des Kreises Viersen bin ich Ansprechpartnerin rund um das Thema der (haus-) ärztlichen Versorgung im Kreisgebiet.

Derzeit kann ich die ambulante medizinische Versorgung – darunter auch die hausärztliche Versorgungslage – ausschließlich anhand von Zahlen und Daten externer Partner, wie der KV Nordrhein, beurteilen. Mit diesen Parametern lässt sich der tatsächliche Stand sowie die zukünftige Entwicklung der hausärztlichen Versorgung im Kreisgebiet und die Bedarfslage der niedergelassenen Praxen nur bedingt einschätzen. Um eine aussagekräftige Betrachtung vornehmen zu können, möchte ich daher Sie als Hausärztin und Hausarzt im Kreis Viersen einbeziehen. Hierfür habe ich einen anonymen Fragebogen entwickelt, der die wesentlichsten Aspekte zur Beurteilung der hausärztlichen Versorgung im Kreis Viersen beinhaltet und Ihre persönliche Situation in der Praxis erfassen soll.

Damit ein repräsentatives Ergebnis erreicht wird, auf dessen Grundlage gegebenenfalls weitere Maßnahmen zur Unterstützung bzw. Nachwuchsgewinnung abgeleitet werden können, ist eine Teilnahme möglichst vieler Hausärztinnen und Hausärzte notwendig.

Ich bedanke mich schon jetzt für Ihre Teilnahme und Ihre Unterstützung.

Wenn Sie weitere Fragen zur Umfrage haben oder Kontakt mit mir aufnehmen möchten, können Sie dies per Telefon unter der 02162/39-2141 oder per E-Mail an [laura.otten@kreis-viersen.de](mailto:laura.otten@kreis-viersen.de).

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Laura Otten